



En Playa Ancha detienen a otros tres venezolanos vinculados al Tren del Mar

POLICIAL. En vivienda de Porvenir Bajo acopiaban droga, la que comercializaban tanto en el Puerto como en Viña del Mar:

Daisy Castillo T.
ciudades@mercuriovalpo.cl

Un exitoso procedimiento concretó en el cerro Playa Ancha de Valparaíso la Agrupación MTO de la Policía de Investigaciones (PDI) de Viña del Mar, que en coordinación con fiscales del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) logró identificar y detener a otros tres sujetos vinculados a la facción denominada Tren del Mar, del Tren de Aragua, que en agosto pasado fue desarticulada a través de distintos allanamientos en la Ciudad Jardín, Villa Alemana y Limache.

Los arrestados, todos de nacionalidad venezolana y que ingresaron al país de forma irregular, fueron capturados en un domicilio ubicado en Porvenir Bajo, el cual era utilizado para acopiar las sustancias ilícitas y desde ahí comercializarlas tanto en el Puerto como en Viña del Mar.

INVESTIGACIÓN

El operativo mediante el cual se concretó la aprehensión de estos extranjeros forma parte de la investigación que en agosto pasado permitió desarticular a la facción Tren del Mar, procedimiento en el que participaron alrededor de 400 efectivos de la PDI y que terminó con la detención de 34 personas, entre ellos, los líderes del grupo criminal.

De ese total, finalmente 16, en su mayoría venezolanos, fueron formalizados, quedando pendiente la ubicación de otros implicados, tres de los cuales fueron capturados en las últimas horas.

600

gramos de droga fueron decomisados: 300 de ketamina, 267 de clorhidrato de cocaína y 98 de marihuana.

En agosto, cuando se realizó el operativo que permitió desbaratar a este brazo del Tren de Aragua, el subdirector de Investigación Policial y Criminalística, prefecto general Hugo Haegger, afirmó que la organización criminal “mediante la intimidación, la violencia y la extorsión, tomaba posesión de ciertos lugares públicos de la ciudad de Viña del Mar, principalmente plazas, donde comercializaba su droga y se imponía ante los demás, a través de estos delitos de coerción”.

Esta célula del Tren de Aragua instalada en la zona es objeto de investigación por los delitos de homicidio, disparos injustificados y lavado de activos, entre otros ilícitos. Además, sobre este grupo al que pertenecen los tres últimos detenidos, la fiscal regional, Claudia Perivancich, detalló tras el procedimiento de agosto que entre los aprehendidos había líderes y sicarios.

INCAUTAN DROGAS

La PDI informó que los tres nuevos detenidos se dedicaban al acopio y venta de drogas, hallando en la vivienda de Porvenir Bajo más de 600 gramos de droga correspondientes a 300 gramos de ketamina, 267 gramos de clorhidrato de cocaína y 98 gramos de marihuana. También se incautó dinero en efectivo, celulares y balanzas para dosificar las sustan-



PARTE DE LA DROGA, DINERO Y ESPECIES DECOMISADAS EN ESTE OPERATIVO.

“Los detenidos tenían vinculación jerárquica con los líderes que hemos desbaratado a fines de agosto”.

José Antonio Uribe
Fiscal jefe de la Unidad de Crimen Organizado de la Fiscalía

“El operativo permite sacar de nuestros barrios a personas que comenten delitos violentos”

Sofía González
Delegada presidencial regional

cias ilícitas.

El fiscal jefe de la Unidad de Crimen Organizado de la Fiscalía de Valparaíso, José Uribe, indicó que los imputados “tenían vinculación jerárquica con los líderes que hemos desbaratado a fines de agosto”. En cuanto al rol que los sujetos desempeñaban en la facción Tren del Mar, el persecutor sostuvo que “su función era el

acopio y comercialización de droga sintética”.

FUERON FORMALIZADOS

Por su parte, la delegada presidencial regional, Sofía González, afirmó que el operativo realizado “permite desarticular, sacar de nuestros barrios a personas que cometen delitos violentos. Estamos hablando de una banda que utilizaba armas de fuego, traficaba droga y tenía un importante control territorial, tanto público como privado”.

En tanto, el jefe de la Región Policial de Valparaíso de la PDI, prefecto inspector Guillermo Gálvez, precisó que “esta es parte de la investigación del Tren de Aragua. Es una facción que quedaba pendiente su detención y que tenía una función específica dentro de esta organización”.

Los tres venezolanos fueron formalizados este miércoles, en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar, por el delito de tráfico de drogas, quedando con la medida cautelar de prisión preventiva mientras dure la investigación.

CS